
「これからの社会で必要とされる探究心・非認知能力とは」 

2 月・3 月のセミナー参加者様の感想の一部です。 

幼児・児童の保護者様や会社員の中間管理職の方、教員を目指す大学生、小学校の先生な

どが参加してくれました。 

ご興味があればぜひご参加ください！ 

 

    小学生の保護者 

中村太一先生 

本日はありがとうございました。 

大変勉強になることが多く、また、ご同席の方々からも様々なお話を伺い、とても学びの

ある時間でした。 

子育て、教育の方法がどんどん変わっていっていることは感じてはいたものの、手探りで

娘と向き合う日々でした。 

そして今日、先生のお話を伺い、背中を押していただいたような気持ちになりました。励

みですし、力強いですし、心の内にパワーをいただきました。 

是非また、先生の講演をお聞きしたいです。 

本物は必ずじわじわと世に伝わると信じています。そして縁ある人たちが引き寄せられ

て、より良き世になっていく、そのように信じています。 

先生のご活動を心から応援しております！ 

私もまた違う形ではありますが、世のため人のため微力ながら「動いて」参りたいと今日

改めて思いました。励みになりました。ありがとうございます。 

 

    小学生の保護者 

非認知能力についてわかりやすくご説明いただきありがとうございました。職場で実践で

きる内容もあり、今後に活かしていきたいと思います。また、これからの子育てにおいて

も、日頃の声かけや体験活動など重要なこともわかりました。ありがとうございました。 

 

 

 



    小学生の保護者 

本日はありがとうございました。 自分が保育の仕事をしていたのでそちらと結びつけて

しまうのですが、やはり、幼少期からの関わりや生活習慣というのはとても大切だと改め

て感じました。 子どもたちが心身ともに健全に育っていくために大人である自分には何

ができるのか、今の自分にできることはなんだろうかと、考えるよい機会になりました。 

子どもの人間力を育てるために、自分自身の人間力も高めていきたいと思います。 

 

    小学生の保護者 

双方向のコミュニケーションのあるセミナーで大変有意義でした。 専門用語の解説もわか

りやすく、疑問が残らない点もよかったです。 ワークの具体例も参考になりました(正解

を押し付けず参考にして自分で考える気付きを与えていただきました) 参加させていた

だきありがとうございました。 

 

    会社員 

太一先生、本日はとても興味深いお話をありがとうございました。 探究心や非認知能力

が自分の生き方で活躍できる子どものために、とても重要だと改めて思いました。また、

大人になっても、自分の夢や志に向かって道を拓いていける力がさらに重要になってき

ていると思いました。 子どもにはたくさんの経験をさせて、オープンマインドで接するこ

とが、可能性を広げられる、と体験談からもとても感じました。会社で高校生や若い社員

と接する中でも、相手を信じて、支えて、伸ばして行くことに気をつけて行きたいと思いま

す。  

 

    大学生 

「非認知能力」について、大学の授業等で耳にしたことはありましたが、詳しい内容につい

ては知りませんでした。今回のセミナーを通して、非認知能力とはどのようなものか、それ

を育むためには何が必要か、親や周りの大人の、子供への正しい関わり方などを学ぶこと

ができました。これから教育者として子供たちと関わっていく身として、ひとつひとつの声

かけや子供たちに合わせた寄り添い方をしていきたいと思いました。 貴重なお話をいた

だきありがとうございました。 



    小中学生の保護者 

どうしても頭ごなしに注意してしまったり、答えを示してしまったりする声掛けが多くなっ

てしまいがちだなと自分を振り返ることができました。 子どもに考え決定させる、それを

振り返って修正したり自信にかえたりさせたりするための声かけを、親や周りで関わる大

人が理解してできるようにならないといけないなと感じました。 今後のセミナーで参加

人数が多い場合は、こんなときどう声かけするかなど、実際にロールプレイングしてみたり

すると実践的に使えそうだなと感じました。 ありがとうございました。  

 

    小学校教員 

お世話になりました。いろいろ勉強させていただきました。終わった後、2 人のお母さんと

お話していて感じた事を少し書かせていただきます。可能であれば、参加されてる方がど

んな方々なのかをある程度事前に知っておくことも必要だと思いました。多様性の時代な

ので、ひとり親家庭、性的マイノリティ、障害者、不登校児を抱えている親、外国籍の方な

ど、いろんな人達が聞きに来ているという意識で迎えることが大切だと思いました。 あり

がとうございました。 

 

★ 教育現場や職場での人材育成、働き方改革などのコーチング、その他様々な分野での

コーチングを承ります。ご相談ください。 

 

水海道第一高等学校・附属中学校 教諭 中村太一（教育・人材育成コーチ） 
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